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１ 会議名 広報広聴委員会 

 

２ 日時 

⑴ 令和６年４月19日（金） 

⑵ 午前10時 

⑶ 午前10時38分 

 

３ 場所 第２委員会室 

 

４ 出席委員 

川 原 慎 一 委 員 長、髙 﨑 良 二 委  員、大 野 雅 子 委  員、 

川 畑 二 美 委  員、竹 原 信 一 委  員 

 

５ 欠席委員 

白 石 純 一 副委員長 

 

６ 事務局職員 

議事係主任 松 林 俊 介 

 

７ 会議に付した事件 

議会だより224号について 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 令和６年４月19日（金）               開会 午前10時 

 

審査の経過概要 

川原慎一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

○ 議会だより224号について 

川原慎一委員長 

本日は、議会だより224号について議題といたします。 

11日に委員会を開催し、決定した内容で印刷業者に修正を依頼しました。 

本日は、その修正したものについて御確認をいただきます。 

御確認をいただくデータはペーパーレス会議システムに掲載しておりますので、確認の

ため暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午前10時～午前10時25分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

それでは、修正箇所について、もう１回確認をいたします。 

表紙については、なし。 

総括、２～３ページについて。写真の掲載については、グーグルマップのほうのやりと

り、やりとりといいますか、規約上の問題で写真を載せられませんでしたので、今の現状

の写真を撮影、リージョナルフィッシュに許しをもらって撮影したものを掲載しておりま

す。あと、ＱＲコードについては貼っております。次が、予算委員会については写真の中

を黒字にすると。 

暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午前10時26分～午前10時26分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

総括については、先ほどのとおり変更いたしました。 

予算委員会、産業厚生委員会、総務文教委員会については、そのとおりで、討論につき

ましては、ページ数の変更によって、まとめたということになります。 

次の議決結果については、この前決まったとおり、一般質問の牟田議員の写真のキャプ

ションの説明を変更するのと、字の大きさ、これは委員長に一任していただくということ

になります。 

大田議員の質問者の一言が入るよう入るようですので、１番最初に大田議員から御提示

いただいたものを入れるということ。 

次、山田議員のところの写真のキャプションを分かるようにする。青果市場跡地のほう

の写真と源泉の写真について、こう、分かりやすく説明を載せられるようであればという

ことでございましたので、こちらのほうもやってみたいというふうに考えます。 
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竹原議員、大野議員なし。 

議員と語る会も前回決定したとおり。 

総務文教委員会に関しては、３段目の１行空くというところでございます。 

産業厚生委員会、議会運営委員会の所管事務調査については、何もございませんでした

のでこのままで、最終ページのＱＲコードのところの説明書きについては簡略化した形で

載せるということで話し合われましたが、これについて異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、ただいま決定した修正を印刷業者に依頼し、議長に御確認をいただき、

意見を聴取したいと思います。 

次回の……。 

竹原信一委員 

今までは印刷業者が先ですか、議長確認が先ですか。 

川原慎一委員長 

印刷業者が先です。 

次回の広報広聴委員会ですが、今言われたものについてを修正をこちらのほうでして、

印刷業者に渡し依頼しますので、それを議長が見ていただいてなんですが、広報広聴委員

会の103-2タイムスケジュール表を御覧ください。 

４月の今、19日が終わって、次、青のとこですね、12で確認を求めてが23まで、委員会

を24、25のどちらかで開くということになりますので、皆さんどうでしょうか。 

24日の場合は午後から、25日の場合は午前中からというふうに考えておりますが、いか

がでございましょうか。 

〔川畑二美委員「24日は午前中」と呼ぶ〕 

いや24は午後です。 

〔川畑二美委員「25が午前中」と呼ぶ〕 

はい。 

暫時休憩に入ります。 

 

（休憩 午前10時32分～午前10時32分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

次回の広報広聴委員会は４月24日、水曜日の14時から開催をいたします。 

これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

なお、校正に当たって詳細な調整などは、委員長に御一任願いたいと思いますが、これ

に御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

竹原信一委員 

全議員に、第４校の提示というタイミングは、全員協議会で初めて見る人がいますよね。
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もうちょっと早めに見といていただいて、全員協議会するということにならないとさ。 

川原慎一委員長 

暫時休憩入ります。 

 

（休憩 午前10時33分～午前10時37分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

日程、構成等に関しても御異議なしということで、そのように決しました。 

以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散会 午前10時38分） 

 

 

広報広聴委員会委員長 川 原 慎 一    


